



Representantes de más de 30 establecimientos educacionales de la región, tomaron parte en el lanzamiento de este evento deportivo.



Como en los grandes eventos deportivos, la llama olímpica también se encendió en el lanzamiento de los Juegos Deportivos Escolares.

## Pozo Almonte fue sede de lanzamiento de los Juegos Deportivos Escolares 2025

Deportistas de 32 establecimientos educacionales de la región buscarán la clasificación a la final nacional que se disputará en Santiago.

Con una masiva participación de deportistas de diferentes establecimientos educacionales de la región, el Gimnasio Municipal de Pozo Almonte fue sede de la inauguración oficial de las competencias de los Juegos Deportivos Escolares 2025 en Tarapacá.

La actividad que se desarrolló por primera vez en la Provincia del Tamarugal, estuvo encabezada por la Delegada Presidencial de la dicha provincia, Camila Castillo; quien estuvo acompañada por la Seremi del Deporte, Vania Llantén

y el director Regional del IND, Hernán Muñoz. Junto con las autoridades se hicieron presentes en el coliseo de Pozo Almonte representantes de 32 colegios de diferentes sectores de la región.

La Seremi del Deporte agradeció la respuesta de los centros educacionales de toda la región. "Estamos felices, porque por primera vez realizamos esta importante actividad en la provincia del Tamarugal y llegaron a participar colegios de Iquique, Alto Hospicio, Pica, Huara, Matilla y Pozo



Las autoridades regionales y del deporte, entregaron elementos deportivos a los establecimientos participantes.

Almonte, lo que demuestra que hay interés en ser parte de esta fiesta deportiva juvenil que busca integrar a nuestros escolares con la competencia de alto nivel", manifestó Vania Llantén.

De igual forma la Delegada presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, señaló que este tipo de instancias deportivas es primordial que se desarrolle en el interior de la región y así descubrir a nuevos talentos que puedan aportar más alegría a Tarapacá. "La descentralización regional en diferentes aspectos es vital

para desarrollo integral de nuestra comunidad y el deporte no puede estar ajeno a esto. Estamos contentos porque este tipo de eventos impulsa a nuestros jóvenes a practicar deporte y luchar por sus sueños", indicó.

El evento, que fue organizado por el Instituto Nacional de Deportes de Tarapacá, contó con el apoyo de la Municipalidad de Pozo Almonte y de los establecimientos educacionales de Pozo Almonte, quienes permitieron que se desarrollará una

ceremonia inolvidable, con la asistencia de cerca de 300 personas.

"Podimos realizar un desfile de los estandartes de los colegios participantes, disfrutamos del talento artístico de estudiantes del Liceo Alcalde Sergio González, tuvimos el encendido de la llama de estos juegos deportivos; la destreza y elegancia de la gimnasia rítmica, con la deportista Florencia Barrera del Colegio Gabriela Mistral, premios y sorpresas, lo que permitió poner en marcha esta competencia que se desarrollará en las categorías Sub10, Sub12, Sub14 y Sub17", detalló la Seremi del Deporte.

La autoridad deportiva agregó que esta competencia comprende el desarrollo de competencias en las disciplinas de ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, fútbol, futsal, natación, taekwondo, tenis de mesa y vóleybol. "Los campeones regionales competirán en la gran Final Nacional Sub14, con excepción

del fútbol y taekwondo; en tanto que el básquetbol y vóleybol también se medirán nacionalmente en la serie Sub17. Además, los ganadores nacionales Sub14, salvo el ciclismo, clasificarán al Sudamericano Escolar de Brasilia", señaló.

Finalmente, la Seremi del Deporte impulsó a los deportistas a entregar lo mejor de sí para poder clasificar a la fase regional y nacional de estos Juegos Deportivos Escolares, pues la experiencia deportiva y personal es imborrable. "Vivir esta experiencia deportiva marca la vida de nuestros estudiantes, por lo que los invito a participar y entregar lo mejor de sí en cada desafío planteado. Debemos apuntar a llevar a los mejores deportistas a la Gran Final Nacional Sub14 que se efectuará en el Parque Estadio Nacional, desde el 30 de agosto al 11 de septiembre y a final nacional juvenil de básquetbol y vóleybol que se disputará en la Región de Coquimbo del 23 al 29 de octubre", puntualizó Vania Llantén.



El acto de lanzamiento de estos juegos deportivos incluyó también, la presentación de números artísticos folklóricos.